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Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

vom 27. März 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 2. April 2024)

zum Thema:
An der Obersee-Schule gefällte Bäume ersetzen

und Antwort vom 18. April 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. April 2024)



Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie

Herrn Abgeordneten Danny Freymark und

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/18738

vom 27. März 2024

über An der Obersee-Schule gefällte Bäume ersetzen

________________________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Bäume wurden im Zusammenhang mit den Bauarbeiten für den Modularen Ergänzungsbau an

der Oberseeschule in Hohenschönhausen gefällt?

Zu 1.: In Zusammenhang mit den Bauarbeiten wurden 19 Bäume gefällt.

2. Wann und wo werden wie viele Bäume als Ersatz nachgepflanzt?

Zu 2.: Auf dem Schulgrundstück werden acht Bäume als Ausgleichsmaßnahme gepflanzt

und eine Hecke neu angelegt. Gemäß Forderung der unteren Naturschutzbehörde sind

die Pflanzungen bis März 2026 abzuschließen. Weitere Ausgleichsmaßnahmen außerhalb

des Schulgrundstückes erfolgen nach den Vorgaben der unteren Naturschutzbehörde in

Form einer Beteiligung an der Renaturierung eines Teiches in Lichtenberg.
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3. Wie werden die Schule und die Anwohner vor Ort bei den Nachpflanzungen einbezogen?

Zu 3.: Die Pflanzungen erfolgen ausschließlich durch eine Fachfirma des Garten- und

Landschaftsbaus, die für das Anwachsen die erforderliche Gewährleistung übernimmt.

Berlin, den 18. April 2024

In Vertretung

Dr. Torsten Kühne

Senatsverwaltung für Bildung,

Jugend und Familie


